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平成２７年第４回黒石市議会定例会一般質問通告表

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨通告順位

１ 黒石市立六郷小学校給食用厨房爆発事故に

ついて

ア 事故発生後の状況と対応について

イ 給食の再開について
１ 自民・公明クラブ 大 久 保 朝 泰

ウ 適正配置への影響について
（ ）一問一答方式

２ ６次産業化施策について

ア 現状の取り組みについて

イ 今後の見通しについて

１ 雪対策について

ア 小・中学校通学路の除排雪状況について

イ こみせ通りなどの観光施設の除排雪につ

いて

ウ 高齢者世帯への対応について

２ 国民健康保険黒石病院について

ア 産科、小児科医師確保の見通しについて

２ 新 政 会 三 上 廣 大 イ 外来患者の待ち時間解消に向けた今後の

一問一答方式 取り組みについて（ ）

ウ 医療スタッフのワークライフバランスの

取り組みについて

３ 黒石米ムツニシキについて

ア 今後の取り組みと見通しについて

４ マイナンバー制度について

ア 制度施行後の市民への対応について

１ 地酒による乾杯を推奨する条例制定につい

て

ア 経緯と現状について

３ 自民・公明クラブ 今 大 介 イ 今後の展開について

（一括方式） ２ 黒石市・宮古市姉妹都市締結５０周年につ

いて

ア 今後の取り組みについて
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１ 本市の農業振興について

ア 農地中間管理事業について

イ ６次産業化の取り組みについて

２ 地区要望のあり方について
４ 黒石市民クラブ 工 藤 和 子

ア 要望提出の統一化について
（一括方式）

３ 県道畑中竹鼻線バイパスへの市の対応につ

いて

ア 現状と今後の計画について

１ ホームページの改善について

ア 識者からの提案について

イ 今後の取り組みについて

２ ヘルプカードについて

ア 今後の取り組みについて

３ ハッピーカードについて
５ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広

ア 今後の取り組みについて
（ ）一問一答方式

４ 生活困窮者自立支援法について

ア 相談状況について

イ 社会的孤立（ひきこもり等）への対応に

ついて

ウ 社会復帰支援について

１ 学校給食について

ア 設置検討委員会（仮称）の設立について

２ 文化会館再開について

ア 意識調査の実施について

６ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 イ 施設の現状、使用団体の調査について

一問一答方式 ３ 各種助成金、補助金等について（ ）

ア 当市で利用できる制度の検討は

イ 地方創生総合戦略のこれまでの経緯と今

後の対応について
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１ 学校教育について

ア 六郷小の事故の影響について

イ 食育について

２ プレミアム商品券について

ア 使用率、使用場所の分析は

イ 目的の達成は

７ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ３ 選挙権について

一問一答方式 ア １８歳選挙権に対する対策は（ ）

イ 若者が集まりやすい場所の投票所につい

て

４ 街灯のＬＥＤ化事業について

ア 内容と住民への説明について

イ 町内の対応は

１ 除雪のあり方について

ア 市民の声について

イ 委託業者について

２ こみせまつりについて

ア 祭りの拡充策について

３ 黒石病院の今後について

ア 県の指導とあるべき姿について
８ 自民・公明クラブ 中 田 博 文

４ 黒石市の財政健全化について
（ ）一問一答方式

ア 今後の推移について

イ 各事業の検証と仕分けについて

５ 組織機構のあり方について

ア 部、課の見直しについて

６ ふるさと納税について

ア 寄附者をふやす手段について
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１ 市長の政治姿勢について

ア ＴＰＰ「大筋合意」に対する市長の見解

について

２ 六郷小学校の事故について

ア 今後の対策と維持・管理について

イ 教育委員会の指導と改善点について

３ 雪対策について
９ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子

ア 市民要望にどうこたえていくのか
（ ）一問一答方式

４ 黒石病院「基本理念」の具体化と方向につ

いて

ア 院内開設診療所制度の導入について

イ 福祉・介護・保健との連携について

ウ 院内誌の充実について

エ 病院に対する意見の公表について

１ 市長の政治姿勢について

ア 今後の政治姿勢について

イ 議会における行政の答弁について

２ 第５次総合計画について

黒石市民クラブ 福 士 幸 雄 ア 前期計画の評価、結果の報告について１０

（一括方式） イ 後期計画に市長の公約はすべて取り入れ

ているのか

３ スポーツ推進について

ア 計画策定について


